
A la Atención de: Junta Directiva del AMPA CEIP MARIO VARGAS LLOSA:  

Vicepresidenta: Melanie González y Tesorera: Mª Carmen Castellanos  

 

Madrid, 29 de enero de 2025  

Estimadas Carmen y Melanie, 

Por medio de la presente comunico mi decisión de presentar la dimisión voluntaria e irrevocable 

como presidenta y miembro de la Junta Directiva del AMPA CEIP MARIO VARGAS LLOSA de Las Rozas 

de Madrid, a partir de la próxima Asamblea que se realice en el mes de febrero 2025, cuya fecha 

exacta está por determinar. 

Esta decisión no ha sido fácil, pero tras una profunda reflexión considero que es lo mejor tanto para 

la Asociación como para mí personalmente. 

Agradezco enormemente la oportunidad de haber podido servir a la comunidad escolar durante 

este tiempo. He aprendido mucho y he disfrutado enormemente representando los intereses de las 

familias del colegio y contribuyendo a la mejora de la vida escolar de nuestros hijos e hijas,  sin 

embargo, circunstancias personales y profesionales me impiden seguir desempeñando esta labor 

con la dedicación que merece. 

Tras este tiempo como presidenta de la Asociación puedo decir que se ha hecho un gran trabajo por 

parte de las personas que hemos formado parte de este AMPA y que aún quedan muchos proyectos 

por poner en marcha.  

Ha sido una etapa muy intensa de crecimiento y por eso quiero dejar paso a nuevas personas con 

ganas y energías renovadas. Con esta carta hago un llamamiento para que a partir de ahora la 

organización del AMPA se pueda repartir entre más familias que se presenten voluntarias, cuantos 

más somos más cosas se pueden hacer. 

Quiero agradecer a los miembros de la Junta Directiva (Carmen, Melanie y Nekane), a una de las 

personas que más me ha ayudado cuando empezamos (Virginia) y demás voluntarios de las 

comisiones del AMPA así como a las madres y padres que me han apoyado durante mi tiempo como 

presidenta, todas sus aportaciones así como el tiempo dedicado a trabajar desinteresadamente 

para el bien de la comunidad educativa, también a la dirección del centro por tener siempre los 

brazos abiertos a nuestras ideas y propuestas de mejora. 

Me comprometo a colaborar en la transición de la presidencia, si así lo consideran necesario, para 

garantizar que el trabajo realizado hasta la fecha continúe de la mejor manera posible y a seguir 

colaborando en la Asociación de manera voluntaria.  

 

 



Todos los datos y archivos generados por mí a lo largo de estos años, están a disposición de las 

personas que se quedan en la Asociación. Espero que sirvan como referencia para el futuro, y que 

ayuden a los miembros que estén por llegar. 

Os agradezco de nuevo vuestro apoyo y comprensión durante mi gestión. Confío en que la 

Asociación seguirá creciendo y fortaleciendo su propósito en beneficio de nuestra comunidad. 

Sin más se despide:  

María Gallardo 

 


